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Zusammenfassung


Brustkrebs gehört zu den häufigsten Krebserkrankungen bei Frauen; eine chirurgische Therapie dieser Erkrankung schließt häufig eine komplette oder partielle Entfernung der Brust mit ein. Die Behandlung kann daher körperlich und psychisch sehr belastend sein. Die Wiederherstellung der Brust ist daher ein wichtiger Schritt auf dem Weg zurück zu einem weiblichen Körperbild und zu einem normalen Leben. Für die bestmögliche medizinische Versorgung bei Brustkrebs stehen national und international zertifizierte Brustzentren zur Verfügung, wobei die Wiederherstellung der natürlichen Brustform heute als selbstverständlicher Teil der Behandlung angesehen wird. Für die Rekonstruktion der weiblichen Brust stehen zahlreiche Methoden zur Verfügung, die individuell auf die Situation der Frau abgestimmt werden müssen.
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Abstract


Breast cancer belongs to the most frequent cancer illnesses among women; a surgical therapy of this illness often encloses a complete or partial removal of the breast. Hence, the treatment can be very incriminating physically and psychically. Hencebreast reconstruction is an important step on the way back to a normal female body shape and to a normal life. Certificated breast centres are available nationwide and internationally for the best possible medical care for patients suffering from breast cancer; reconstruction of a natural breast form is looked today as a natural part of breast cancer treatment. The numerous methods which can be tuned individually to the situation of the woman are available for the reconstruction of the female breast.
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